

Smart Home

## Tagung mit Marktrelevanz

**[15.08.2014] Als einzige branchenübergreifende Veranstaltung bietet die SmartHome 2014 Conference + Expo im September in Halle (Saale) einen Einblick in die künftigen Trends der intelligenten Vernetzung. Aktuelle Anwendungsmöglichkeiten und Technologien stehen ebenfalls auf der Agenda.**

Am 25. und 26. September 2014 findet die SmartHome 2014 Conference + Expo in Halle (Saale) statt. Auf der einzigen branchenübergreifenden Smart-Home-Veranstaltung in Deutschland diskutieren Gäste aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Verbänden die aktuellen Branchentrends. Der Fokus werde darauf gelegt, was intelligente Vernetzung hinsichtlich der Veränderungen durch die Energiewende in ihren Anwendungsbereichen leisten kann und sollte. Ziel der Konferenz ist es, aktuelles Wissen zu Technologien in den Bereichen Smart Home, Smart Building und Alltagsunterstützende Assistenz-Lösungen (AAL) praxisorientiert zu vermitteln. Akteure der gesamten Wertschöpfungskette von der Forschung über Entwicklung, Produktion, Distribution, Handel und Handwerk bis hin zu den Auftraggebern sollen vernetzt werden. Die Konferenz der SmartHome Initiative Deutschland steht unter der Schirmherrschaft von Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD). Es werden rund 200 Teilnehmer erwartet. Die Veranstaltung richtet sich unter anderem an Fachplaner, Architekten sowie Fachleute aus dem Elektro-, Heizungs- und Sanitärhandwerk. Hersteller und Fachhändler aus den Bereichen IT, Telekommunikation, Gebäude- und Hausautomation sowie der Wohnungswirtschaft sind ebenfalls eingeladen.

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Informationstechnik, Kongresse, Messen, Sigmar Gabriel, Smart Home